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EQUIPO DE COORDINACIÓN TERRITORIAL (ECT) 
ACTA de fecha 23 de marzo 2023 

(Reunión Ordinaria)   

PRESIDENCIA: Consuelo Cebrián 
SECRETARÍA: Salvador Marco 

LUGAR En línea Dirección: Drive 
HORARIO Inicio: 17:30 Horas Cierre: 19:00 Horas (Hora límite) 

PARTICIPANTES ECT: 

Presidenta: Consuelo Cebrián ☒ Secretario: Salvador Marco ☒ V. Comunidades. Luis Campos ☒ 

Vicepresidente: Prudencio López ☒ V. Empresa: José Gamiz ☐ V. XXXXXX: José Luis Meri ☒ 

Tesorera: María Amigo ☒ V. XXXXXX: Clara Aura ☒ V. XXXXXX: José M. Esquembre ☐ 

OTROS PARTICIPANTES: 

 ☐  ☐ 
 ☐  ☐ 
 ☐  ☐ 

PRÓXIMA REUNIÓN (A confirmar): 

DÍA 20-04-23 
LUGAR En línea Dirección: Portal ECT Reuniones 
HORARIO Inicio: 18:00 Horas Cierre: 19:30 Horas (Hora límite) 

Procedimiento tratamiento de temas (Principios sociocráticos)  

a. Exposición. Ronda preguntas. Ronda opiniones.  
1ª Propuesta. Ronda Consentimiento. 

b. En caso de objeción: Replantear exposición. Rondas Preguntas. Ronda opiniones. 
2ª Propuesta. Ronda Consentimiento. 

c. Ante nueva objeción: Emplazar nueva revisión con equipo delegado.   

RONDA DE APERTURA. Intención y sentir personal.  

Prudencio: Algo estresado por el número de reuniones que ha tenido en un espacio breve, pero muy 
contento e ilusionado con el nuevo ciclo. 
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Clara: También estresada por reuniones, pero con las pilas cargadas. Preparada para el trabajo. 

Luis: Tranquilo y expectante en ver todo lo que podemos dar como nuevo equipo. 

Chelo: También con un montón de cosas. Mucho trabajo asociado a la presidencia. 

María: Estoy genial, y con las pilas cargadas. 

José Luis: Estoy mal, no me encuentro bien de salud, pero continúo trabajando y me supone una ilusión 
renovada formar parte del equipo.  

Salva: Un poco tensionado y estresado en mi nueva faceta, pero con ganas de hacerlo bien. Pero, por otro 
lado, el conoceros a todos me da tranquilidad. Dificultad de compaginar todas las obligaciones por la falta 
de tiempo. 

ACTA ANTERIOR. Aprobación (Lectura previa a la reunión).  

No hay objeciones. Queda aprobada. 

INTRODUCCIÓN.  

Salva: Explica la dinámica de la reunión, con un primer bloque de temas de decisiones urgentes y, en 
principio, de rápida decisión. Y a partir de ahí, los temas por orden de importancia. 

TEMA 1. Decisiones “breves” que precisan ser tomadas:  

1.1. Colaboraciones Cátedra EBC. 

• 21-03-23 Reunión con Responsable. (Exposición Chelo) 
• Valorar la colaboración de Alfons, dada su experiencia. 

Chelo, confirma la reunión, estando presentes Paco Álvarez, Miguel Ribera y ella, con Jaime Huesmes, 
nuevo Director de la Cátedra. Recapitulación de lo hecho y lo pendiente. Hay un convenio de colaboración 
con la cátedra aletargado, que hay que recuperar, revisar, etc. Están en un momento de impasse porque 
están pendientes de una dotación presupuestaria. Está solo él. Mucha ilusión para la colaboración, pero 
está desbordado y requiere que le demos las cosas lo más hechas posibles.  

Nos iba a enviar el Plan de la cátedra y con él, haremos un cruce de datos para ver donde colaborar y 
empezar a trabajar con acciones puntuales y sencillas. Ejemplos:  

- Cursos de corta duración (20-120 horas) para alumnos y profesores. 
- Retomar las Universidades del Bien Común. Listado de personas como representantes con la 

universidad (Clara…), otra en la UJI, otra en la Miguel Hernández…Comenta que ha hablado con 
una persona de Conselleria que le comenta para ello establecer un convenio con las 
universidades, con dos/tres objetivos concretos y empezar a trabajar. 

- Posible Posgrado. Pero en este punto está la Cátedra EBC con la posibilidad de realizar un 
posgrado parecido. Vamos a tener una entrevista con ellos para ver de aunar esfuerzos. 
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En definitiva, se ha abierto una puerta para abrir el diálogo, con la idea de arrancar con lo que más 
convenga. 

María, comenta que el convenio, que está a medias, no es con la cátedra sino con la universidad. 

Chelo, hay que retomar el convenio y ver la situación en la que está. Al igual que con el resto de convenios 
que tengamos. 

José Luis, hay que nombrar un interlocutor con la cátedra que, en principio, debería ser la vocal de 
conocimiento. El gerente puede darle continuidad, pero del ECT debe salir alguien que se encargue de la 
interlocución. Y que no asuma todo la presidencia. 

Chelo traslada que no es su intención estar en todo, pero, con el comienzo del cargo, si quiere, al principio, 
estar muy presente para recopilar información. No es su intención acaparar. 

Salva, traslada que estamos arrancando todos y se hace necesario poner en común los procedimientos 
existentes y trabajar sobre ellos para organizar estas y las otras labores existentes. Como ejemplo, la 
semana pasada hice una charla en un máster de la UPV y es necesario ver la manera de que esta 
información y el resto de las acciones lleguen al ECT. Hay que preparar el Plan Estratégico. Pero no es un 
punto de hoy. 

José Luis, está todo procedimentado y este tema debe asumirlo la vocalía de conocimiento. La forma de 
trabajar ha de ser Proyecto y asignación de NODO. Y luego la labor de la presidenta para supervisar, etc. 

Pruden, una cuestión de formato, el tiempo pasa rápido y propone que se expongan los temas, como ha 
hecho Chelo, y que, de no ser necesario, los comentarios se recojan en el Chat. usando solo la palabra 
cuando se entre en tiempo de debate. 

1.2. Lanzamiento cursos online. 

• Introducción a la EBC 
• Facilitadores de Municipios 
• Facilitadores Centros Educativos. 
• Introducción a la empresa EBC. 

Salva, traslada que es un tema propuesto por la gerencia para que demos autorización al lanzamiento de 
los cursos. 

No hay objeciones y se autoriza su lanzamiento. 

1.3. Ayuda de la Conselleria de Economía Sostenible 2023. Aprobación Solicitud (Remisión y lectura 
previa a la reunión). 

Se desarrolló reunión el 10-03-23 para establecer la estrategia. 

Revisar y aprobar borrador de solicitud preparado por Chelo y Miguel.  

Plazo presentación 31-03-23 
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Paco Álvarez: Conveniencia de relación con Director General de Economía Sostenible para el 
mantenimiento de su apoyo. 

Salva, traslada que no ha recibido la propuesta de la solicitud. Chelo, indica que la remitió Miguel por 
correo y María confirma que la recibió, por lo que ha estado disponible para su valoración. 

Chelo comenta que, junto con Miguel, lo que han preparado es, en base a la reunión que se realizó, 
un primer punto de continuidad del proyecto de centros educativos del año pasado y luego una segunda 
línea de formación a las empresas y añadiendo como una addenda para el tema del registro, que es lo que 
nos pidió Conselleria. Miguel lo ha completado con el resto de información necesaria. El documento 
representa un borrador que hay que aprobar. 

María, traslada que, efectivamente, lo primero es decidir si se pide y respecto a los puntos, entiende 
que Clara debe opinar si es correcto dar la continuidad al proyecto, dado que fue la que participó, y respecto 
a la segunda parte no le gusta como está planteada, porque se refiere solo a la inclusión en el registro sin 
formar parte de una charla de la EBC. 

Clara, se une a lo indicado por María, respecto a que las charlas están planteadas únicamente para el 
registro y, en realidad deben formar parte de la formación de la EBC. Y, lo del primer punto respecto a la 
continuidad del año pasado, en la solicitud no indica nombre del instituto y no sabe si es necesario, y 
tampoco si los componentes del año anterior seguirán. Si no es necesario indicar centro, mejor.  

Chelo, indica que no sabe si hay compromiso de alguno y que lo hablará con Miguel, pero no hay 
tiempo para, en estos pocos días, adquirir el compromiso de alguno. Clara lo confirma. 

José Luis, otro caso de tener que asignar responsables, Clara o María por su experiencia. Es un tema 
burocrático, en relación con la participación o no de los institutos. Pero debe ocuparse una persona y el 
resto dar su apoyo y confianza. 

Salva, para cerrar el tema, se confirma la petición de la solicitud y Chelo hablará con Miguel para 
confirmar el primer punto con los Centros y, por otro lado, se traslada la necesidad de dar el enfoque, 
consensuado, al segundo punto, de charlas EBC en las que se incluirá la difusión del registro de Empresas 
Socialmente Responsables. 

Chelo, confirma que lo retoma y remitirá el borrador definitivo para su aprobación y presentación. 

1.4. Registro de Entidades Valencianas Socialmente Responsables. 

La inclusión en este registro será voluntaria, pero aconsejable a la hora de acreditarse como empresa 
sostenible, ya que mucha financiación y concursos públicos exigen este distintivo. 

Nosotros (Federal ¿?) lo vamos a hacer lo antes posible porque es necesario si queremos ser entidad 
de referencia. 

Requiere: 
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1) Hacer una autoevaluación que generará, tras cumplimentar varios items, una Memoria de 
Sostenibilidad. 

2) Solicitar el alta en el registro. 

La herramienta ya está en marcha. Es un formulario como los que ya conocemos en la GVA. Han 
publicado también en la web de Conselleria de Economía Sostenible unas guías para ello. 

Salva, traslada la necesidad de tomar una decisión al respecto de solicitar la inclusión en el registro, 
ahora o más adelante. Necesidad de designar algún responsable o interlocutor, para ponerlo en marcha, 
juntamente con Miguel. 

Chelo, indica que es conveniente y necesaria. No solo para nosotros sino para cualquier entidad o 
club, en definitiva, para todo aquel que se considere socialmente responsable. Cómo filtrará la Conselleria 
si lo somos o no está por definirse. En el registro hay una autoevaluación, una memoria de sostenibilidad, 
y luego se solicita el alta. La idea era mirarla y solicitar el alta para cuando tengamos que justificar las 
ayudas en octubre.  

Se apunta en el chat la realización del balance en la asociación. Clara lo reafirma. Chelo, indica que la 
autoevaluación es un híbrido de varias fuentes, no es como nuestro Balance. Está hecho para empresas 
pequeñas, por lo que es bastante resumido. Las autoevaluaciones están adaptadas al tamaño de la 
empresa.  

Salva, indica que el balance es algo a trabajar una vez hayamos avanzado en el Plan Estratégico y 
que la autoevaluación, aunque tienen relación, se puede trabajar en paralelo. 

Chelo, traslada que se puede probar la autoevaluación.  

Salva, como no es urgente, lo aplazamos a otras reuniones.  

María se ofrece voluntaria a realizarlo. 

1.5.   Propuesta Próxima Asamblea mundial de delegados.  

• A celebrarse (on line) durante el mes de junio. La inscripción estará abierta hasta el 15 de 
abril. 

María comenta que se denomina “Asamblea Internacional”. 

José Luis, comenta en qué idiomas.  

Chelo, indica que cree que será en inglés con traducción al alemán y al español. Pregunta si el alta es 
de manera individual o no. Se indica que la inscripción es como Grupo Local. 

 Pruden, confirma que, como Alicante, ellos no van.  

Chelo, indica que es online y que dura un mes y pico (Junio-Julio). Varios días. 

Clara dice que podría ver la posibilidad de asistir, ya que habla inglés y no le importaría, pero que 
depende de la dedicación que se requiera. 
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Chelo, nos facilitará la información para que se pueda valorar la asistencia. La inscripción es libre. 

Salva, indica, como conclusión, que se da por validada la participación y quedamos a la espera de la 
información, vía telegram, para que Clara, finalmente, decida su participación. 

Clara, traslada la necesidad de difundir a todos los Grupos, para que decidan. Ella se postula como 
representación del Grupo de Alcoi. 

Salva, plantea que la difusión se haga a través de la gerencia y Chelo lo confirma. 

1.6. Propuestas José Luis. 

• COLECTIVO JUSTICIA FISCAL. Puedo actuar de enlace. Participación en actividades.  
Decisión del ECT de restablecer nuestra vinculación como AVEBC. 

José Luis, comenta que es un acto que se hace el 3 de abril muy bien organizado y de mucha difusión 
OXFAM, Intermón, Gestha, ATTAC, AVEBC etc., y que se enteró por terceros que nos habíamos 
desvinculado. Indica que es un tema muy vinculado con la EBC, por el tema de los impuestos. Él lleva 6 – 
7 años participando. Le extrañó que nos desvinculáramos porque conlleva muy poco. Lo que solicitó es 
que se hicieran las gestiones para estar, siendo realizadas por Chelo, a quien se lo agradece. E invita a 
todos a participar. Se ha puesto en la web y se ha comunicado nuestra participación. JL, indica, que, aunque 
no es economista, de momento, puede hacer de enlace e informar. Aunque el acto principal es el del 3 de 
abril. 

• AGRADECIMIENTOS. Debería aprobarse en nuestra próxima reunión el agradecimiento de 
la EBC al ECT saliente, en especial a su Presidenta, así como, nuestro respaldo al nuevo 
presidente federal, Paco Álvarez. 

José Luis, indica que es una propuesta que se suele hacer y entiende que deberíamos hacerlo. Al ECT 
saliente y a Paco Álvarez, por su trabajo en la Federal. 

Salva, comenta que estamos todos de acuerdo y que habrá que ver como se concreta. José Luis, se 
ofrece a escribirlo, siendo la propuesta: 

Al equipo saliente: 

“El nuevo ECT de la AVEBC expresa su agradecimiento al ECT saliente, coordinado por Pilar 
Rueda Requena, por el excelente trabajo desarrollado.” 

A Paco Álvarez: 

“El ECT quiere manifestar su apoyo a Paco Álvarez como embajador de nuestro movimiento en 
España y responsable de la Federación EBC.” 

TEMA 2. Traspaso de poderes / funciones  

• Recogida de firmas (Situación). Miguel contactará con vosotros/as para la recogida de las 
firmas. Tiene intención de desplazarse a Alicante y a Alcoy. 
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• Entidades financieras (Situación): 
- Fiare 
- Caixa Popular 
- Otros . . . 

Chelo comenta que, ella y Pruden ya tienen hechas las autorizaciones. Indica que de Fiare tenemos 
una especie de crédito para los pagos, pero que Miguel (gerencia) le comentó que Caixa Ontinyent tenía 
el mismo producto y que podría mirarse, porque a priori no cuesta dinero.  

María, comenta que cree que ya está dada de alta en Caixa Popular y Ontinyent, pero Chelo le indica 
que de Caixa Ontinyent le borraron por inactividad y que tiene que volver a realizar la autorización. Se 
india, que en Caixa Ontinyent tiene que ir para darse de alta y a continuación le mandan las claves por 
mail. Y en Caixa Popular en cualquier oficina le darán las claves.  

María, indica que como tesorera todos los pagos deberían pasar por ella, y firmar una segunda 
persona, y si ella no puede, están Presi y Vicepresi, para la aprobación. 

María, india que hablará con Miguel y Jordi para ver el tema del crédito de Fiare. 

• Necesidad firma digital:  
- Presidencia 

Chelo, indica que ya dispone de la firma digital, pero no de la representación de la identidad, porque 
falta el VB, certificado, de Conselleria. Pero, está utilizando la suya personal para firmar lo necesario. 

- Secretaria (Ya). 

• Asignación de cargos Vocalías. 

Chelo, indica que cada uno debería proponerse, ya que están entrando muchos temas y debemos 
empezar a distribuirlos. Ella, de momento, está asumiéndolos. Pero hay que empezar a delegarlos. 

- Comunidades. LUIS CAMPOS. Luis, confirma la vocalía, ya que es él quien está 
desarrollando el tema de Comunidades, dentro de la EBC. 

- Comunicación. Chelo, comenta que, existe un buzón de comunicación que está 
gestionando Fran. María, comenta que no es el Vocal, pero como no hay nadie que 
tenga conocimiento de redes sigue ejerciendo la labor, pero no está dentro del ECT. 

- Conocimiento. (Instituciones educativas ¿?). CLARA AURA. 
- Empresas. JOSÉ GAMIZ 
- Igualdad. Sin asignación individual. 
- Municipios. JOSÉ MIGUEL ESQUEMBRE 

María, comenta que no es necesario cubrirlas todas. 

Clara, traslada que como está pendiente el Plan Estratégico que a través de él veremos las 
necesidades. Y que las funciones no necesariamente deben estar cerradas a una vocalía. Habrá cosas que 
se deberán trabajar en equipo, y que el PE nos puede ayudar a definir los temas y designar funciones o 
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actividades. A lo mejor en otras vocalías como Conocimiento o Empresas están más definidos los planes. 
Pero, por ejemplo, en Municipios tampoco le consta que exista un Plan definido. 

Salva, estando de acuerdo en lo que indica Clara, traslada que es necesario un representante que 
recopile la información y coordine, proponiendo a Clara en Conocimiento y a José Miguel en Municipios. 
Para que puedan trasladar al ECT lo que se está realizando. Y así todo el ECT, dispondría de cargo y cada 
uno en su parcela empezar a avanzar. 

José Luis, indica que la función del Vocal no es liderar, sino coordinar e informar al ECT. La labor más 
importante es el trabajo por Proyectos y el Proyecto lo decide la organización o el Nodo. Los Planes ya 
existen dentro de la organización. Insiste en que los Planes y los procedimientos están definidos para que 
sirvan como orientación. A nivel de comunicación, indica, que Fran lleva la web y el Facebook (unos 900 
seguidores) de la Asociación y él lleva el Facebook del GL (unos 700 seguidores). Y desde ahí comunican 
los temas. 

Prudencio, insiste en la necesidad de agilizar los temas, son muchos. Acortando las intervenciones. 
Respecto de la Comunicación es muy importante y sugiere que busquemos a alguien de la organización 
que nos pueda aportar y ayudar. 

• Representación GL Castellón 
- Consejo Rector debe patrocinar la presencia de al menos un representante en las 

reuniones del ECT, con lo que el quórum para tomar decisiones quedaría establecido 
en 5. 

María comenta que habló con Mario y que iban a tener una reunión del GL de Castellón donde es 
posible que se decidieran cosas al respecto. El próximo sábado, van a coincidir con él, Chelo y ella, y 
trataran de hablarlo. 

• Responsables Nodos/Vocalías 
- Necesidad de asignar para que formen parte de los diferentes equipos del movimiento 

de la nueva Federación (podrán ser personas ajenas al ECT). 

- (JL Meri) COMUNICACIÓN CON FEDERAL E INTERNACIONAL. Debe ser fluida y ante 
las dudas, precisar que según el Plan Estratégico debe existir un Responsable de 
Proyecto, que informa al ECT como ponente, un cronograma y una auditoría de las 
actividades asociadas al mismo. 

Chelo, comenta que Miguel tenía una persona en mente de la UJI, pero Chelo le pidió que se esperara 
a la reunión del ECT por si había otras opciones.  

María comenta que todavía no sabemos que necesidades que hay respecto a la Federación, y que las 
asignaciones que se dieron, a priori, eran solo Comunicación y hacer fluir la información entre las diferentes 
asociaciones territoriales. Otro tema, es la colaboración a nivel nacional con otras organizaciones, que eso 
ya se está haciendo, por ejemplo, ella está en el grupo de Consultoría de Empresa, pero no depende de la 
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Federal, eso es Movimiento. Es lo que se decidió y estableció en la Asamblea en su momento. En la 
Federación no debe haber representantes de Nodos, ni Vocalías. 

Salva, indica que lo dejará en un punto a tratar en la siguiente reunión, una vez hayamos visto los 
estatutos y las posibles necesidades reales de la Federación.  

• Propuesta José Luis. Transición ECT. Designación Vocal y asignación adjunto. 
- Presidencia - Chelo Cebrían, asistida por Pilar Rueda 
- Vicepresidencia - Pruden, asistido por Alfons Ribarrocha 
- Secretario - Salvador Marco, asistido por Pruden 
- Tesorera - María Amigo, asistida por Jordi Medall 
- Vocalía de Conocimiento - Clara Aura, asistida por el anterior Vocal (que no sé quién 

es) o en su caso, Albert Lluciàn 
- Vocalía de Comunidades - José Miguel Esquembre, asistido por Luis Campos 
- Vocalía de Comunicación - XXXXX, asistido por Fran y José Luis Meri 

Salva, indica que esto ya se está realizando y que si alguno requiere ayuda que lo solicite, y no ve 
necesario realizar una oficialidad de asignación. 

TEMA 3. Propuesta para la concreción de la Estrategia y el Plan de Acción 2023-25  

• Borrador Plan Estratégico EBC Comunitat Valenciana 2023-2025 

En la medida de lo posible, revisar, por favor, las herramientas previstas para su realización ya que 
en nuestra reunión vamos a ocuparnos de solventar las dudas que puedan haber para que cada 
responsable de vocalía en su área y el equipo de gestión general (Presidencia, Vicepresidencia, 
Tesorería y Secretaría) se ocupe de avanzar en el borrador de la estrategia general, a compartir más 
tarde entre todas las personas miembros del equipo.  

Chelo, propone la celebración de una jornada completa, presencial, para el desarrollo del Plan 
Estratégico de la Asociación. Dada la dificultad y con el objetivo de buscar el necesario trabajo en equipo. 
Traslada la necesidad de ponernos un plazo (p. ejemplo Mayo) para asegurar su realización. 

Clara, está de acuerdo con la propuesta e introduce la opción de trabajar por separado, 
individualmente o entre las vocalías, para poner en común todo el trabajo el día de la jornada, ya que de 
otra manera es muy complicado sacarlo adelante. 

• Herramientas a valorar. Acceder a través de canva.com para comentar. En reunión daremos acceso 
directo para su edición: 

- CANVAS. DAFO. ESQUEMA. CRONOGRAMA General y por Nodo.  

- GRUPOS LOCALES. Fomentar 

- SOBRE LAS ESTRATEGIAS:  
▪ Prioridades  
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▪ Plazos de maduración  
▪ Plazos de ejecución  
▪ Contraste con previsión anterior 
▪ Plan Financiero  

- APORTACIONES DESDE LAS ÁREAS PARA LA MEJPORA CONTINUA 
▪ Desde Comunidades: Borrador desde esta vocalía para un Boletín mensual. 

Propuesta para que se realice con el paraguas de la EBC Comunitat Valenciana. Ver 
ejemplo en borrador.  

Salva, indica que Chelo propuso realizar una jornada destinada a su desarrollo. 

Chelo, indica que el Plan existente es muy ambicioso, y se quedó sorprendida se su magnitud. Le 
gusta el talante, pero lo simplificaría y lo adaptaría a los recursos disponibles. Pero se pueden aprovechar 
muchas cosas. Indica que ha preparado desde la plataforma una línea de debate sobre el Plan Estratégico, 
para que las ideas las pongamos en el foro, desarrollar el trabajo y luego hacer una jornada para concretar 
el PE. Considera que deberíamos hacerlo lo antes posible.  

Pruden, propone debatir a partir de la iniciativa de Chelo y que el objetivo sea que cada vocalía trabaje 
su Área, antes de la próxima reunión. Y los que no ostentamos vocalía que trabajemos el Plan General. 
Traslada que el nuevo ECT, partiendo del Plan existente, deberíamos plantearnos el propio con el alcance 
que queramos definir y ajustado a los recursos. Entiende que debamos dar un salto importante en relación 
con la presencia en la Comunidad Valenciana, tanto en Comunicación, como en Actividades. 

Chelo, indica que siguiendo la línea de Pruden, si el objetivo de la Asociación es la difusión, sería 
importante plantearnos la elaboración de un Plan de Comunicación serio, incluso con la contratación de 
alguien. Necesitamos tener más capilaridad para darnos a conocer. Y solicita a Pruden que lo incluya en el 
foro. 

José Luis, traslada que a partir del PE hay que elaborar el Plan operativo y los diferentes planes de 
cada vocalía. Externalizar el Plan de Comunicación es muy costoso. Nosotros debemos acotar lo que 
queremos hacer y ser realistas en lo que nos proponemos. 

Clara, traslada la necesidad, de concretar el Plan Operativo, y priorizar aquellos puntos que 
entendamos que deberíamos desarrollar del PE. E, independientemente, del tamaño que tengamos, hay 
que trabajar sobre un buen plan de comunicación. 

José Luis, traslada que tenemos como Movimiento mucha influencia.  

TEMA 4. Propuesta de cronograma. 

• Reuniones en línea y presenciales.  
• Encuentros informales.  

OTROS. Reflexiones José Luis. 
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• Reiterar que trabajamos por proyectos, organizándonos en nodos. 
• Las decisiones se dilatan en el tiempo y, aunque algunas deben tomarse por consenso 

sistémico, muchas de las que afectan a la gestión diaria no pueden caer en el asamblearismo 
estéril. 

RONDA FINAL 

Chelo, traslada que se nos han invitado a dos eventos el día 01 de abril, y que ella, con María, irán al 
de Vall d’Uixò (Economía del Bé Comú a la Formació Professional). Y que deberíamos acudir también a la 
presentación del Centro Cívico de Favara. Considera que ella debe ir a Vall d’Uixò. 

Chelo comenta que se están promocionando mucho los Centros Cívicos y de ahí la importancia de 
nuestra presencia. El barrio de Favara está creciendo mucho y es muy importante nuestra difusión en los 
barrios.  

Salva, traslada que acudirá a la invitación del CC de Favara. 

REFLEXIONES. 

PRUDEN. Felicitaciones, en especial a Chelo, por su trabajo y su arranque como presidenta. Vamos por 
buen camino. Cada vez aprovecharemos mejor el tiempo. Sugiere poner como objetivo poder concretar en 
la próxima reunión puntos del PE. El tema de la comunicación es un tema para debatir y necesidad de 
buscar una persona dentro de la EBC que nos pueda ayudar, como técnico y especialista en comunicación. 

CLARA, hay que reflexionar sobre todos los materiales existentes y asentar y evolucionar. 

CHELO, he tomado nota de muchas cosas interesantes. Gracias a Pruden por sus palabras. Que lo está 
haciendo lo mejor que puede y que podemos aportarle lo que sea para mejorar. Los procedimientos nos 
tienen que servir para ayudarnos. Le gusta trabajar compartiendo y delegando. Está a nuestra disposición 
y que se propongan fechas para el encuentro sobre el PE. 

JOSË LUIS. Se postula para la vocalía de comunicación, aunque más adelante se tomen otras decisiones al 
respecto. En cuanto al encuentro para el PE propone después de Pascua, por ejemplo, en FEVECTA. Y lo 
importante es que quedemos todos.  

MARÍA. Contenta con el resultado de la reunión, pero tenemos que ser mucho más ligeros. No repitamos 
y para remarcar que se utilice el chat. 

SALVA. Intentará, como secretario, dar una mayor agilidad a las reuniones. Agradecimiento a Chelo por 
su papel. Y agradecimientos al equipo.   

TEMAS QUE ABORDAR EN SIGUIENTES REUNIONES:  

No se aportan. 
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Conforme con su contenido, firman la presente acta,  

Consuelo Cebrián                                                                Salvador Marco  

 

 

Presidencia                                                                           Secretaría 


